



www.mg.co.id

Ginting Tinggal Berharap Perunggu

TOKYO (IM) - Impian kontingen Indonesia meraih emas dari tunggal putra bulutangkis di Olimpiade Tokyo, akhirnya buyar, setelah Anthony Sinisuka Ginting dikalahkan Chen Long dari RRT pada laga semifinal.

Bertanding di Musashino Forest Plaza, Minggu (1/8) siang WIB, Anthony menyerah dua gim langsung dengan skor akhir 16-21, 11-21. Atlet asal Jawa Barat itu kesulitan mengimbangi permainan lawan yang tampil akurat dan tidak banyak melakukan kesalahan sendiri.

Masih ada peluang bagi Ginting untuk menyumbang medali bagi Indonesia. Ia akan mempersembahkan medali perunggu melawan pebulutangkis kejutan asal Guatemala, Kevin Cordón. Sedangkan Chen Long memburu medali emas keduanya setelah tampil sebagai kampiun di Olimpiade Rio de Janeiro 2016. Chen Long akan bertarung dengan Viktor Axelsen asal Denmark

di partai puncak. "Pertama-tama saya mengucapkan syukur, Chen Long bermain baik pada hari ini. Dia lebih bagus, dia lebih siap dan sudah menebak permainan saya. Setelah ini saya harus move on dan lebih mempersiapkan lagi untuk melawan Kevin Cordón," kata Anthony Ginting usai pertandingan.

Kekalahan Anthony dari Chen Long juga mengubah head to head kedua pebulutangkis. Anthony masih unggul 8-5, termasuk memenangi tiga dari lima pertemuan terakhir mereka. Sementara melawan Cordón, merupakan pertemuan pertama kedua pemain.

Gagalnya Anthony ke final, peluang Indonesia meraih medali emas di Olimpiade Tokyo 2020 tinggal bertumpu kepada ganda putri. Pasangan Greysia Polii/Apriyani Rahayu akan berduel dengan wakil China Chen Qingchen/Jia Yifan dalam pertandingan yang digelar hari ini, Senin (2/8). **vit**

ANTHONY'S GINTING
Pebulutangkis Indonesia

Liverpool Ikut Buru Locatelli

LIVERPOOL (IM) - Liverpool ternyata kepincut Manuel Locatelli. Itu artinya The Reds ikut dalam persaingan mendapatkan gelandang Sassuolo itu, selain Juventus dan Arsenal.

Locatelli mencuri perhatian sejumlah klub top Eropa usai tampil oke bersama Italia di Euro 2020. Gelandang berusia 23 tahun itu ikut mengantar Gli Azzurri jadi juara Euro 2020.

Juventus dan Arsenal jadi klub yang paling santer disebut tertarik kepada Locatelli. The Gunners merupakan tim pertama yang mengajukan proposal, menawarkan 40 juta Euro plus bonus untuk memboyong Locatelli ke Emirates Stadium.

Namun, Locatelli kabarnya lebih memilih ke Juventus. Dia ingin merasakan tampil di Liga Champions, sesuatu yang tidak akan bisa diberikan oleh Arsenal di musim yang akan datang.

Hanya saja, Juventus tak bisa memberikan penawaran sebaik Arsenal. Bianconeri mengajukan dua tahun peminjaman dengan opsi pembelian, bernilai total 30 juta Euro plus bonus

dan persentase untuk Sassuolo jika Locatelli dijual di masa depan.

Di tengah situasi itu, Liverpool kini masuk ke dalam persaingan. Gazzetta dello Sport melaporkan bahwa tim besutan Juergen Klopp itu memproyeksikannya sebagai pengganti Georginio Wijnaldum yang hendak ke Paris Saint-Germain.

Liverpool sejauh ini baru membelanjakan uang untuk merekrut bek Ibrahim Konate dari RB Leipzig senilai 36 juta Pound. Liverpool memang melakukan pembenahan menyongsong musim ini.

Musim 2020/2021, Liverpool gagal bersaing dengan Manchester City di Liga Inggris. Sementara di Liga Champions, Mohamed Salah dan kawan-kawan juga tampil melempem. **vdP**

MANUEL LOCATELLI
Pemain Sassuolo

Ben White (tengah), Mikel Arteta (kiri) dan petinggi Arsenal.

Arsenal Benahi Skwad dengan Amunisi Baru

BEN WHITE menjadi rekrutan ketiga Arsenal di bursa transfer kali ini setelah bek Nuno Tavares dari Benfica dan gelandang Albert Sambi Lokonga dari Anderlecht.

LONDON (IM) - Arsenal mendapat amunisi baru di bursa transfer musim panas 2021. Mereka resmi kedatangan Ben White. Kedatangan White disambut gembira oleh manajer Mikel Arteta.

White resmi menjadi pemain Arsenal, setelah klub Liga Inggris itu mengumumkan finalisasi transfer bek tengah tersebut dari Brighton & Hove Albion pada Jumat 30 Juli 2021 malam WIB.

Arsenal tak mengumumkan rincian kesepakatan White, tetapi media-media Inggris melaporkan The Gunners membayar 50 juta Poundsterling (sekitar Rp998 miliar). Arsenal mengikat bek berusia 23 tahun itu dengan kontrak lima tahun disertai opsi perpanjangan setahun.

Arteta meyakini bahwa sang pemain akan cocok di Arsenal. "Ben mengenyam pendidikan di dua klub bagus, Brighton dan Leeds United dalam beberapa musim terakhir. Ia telah memetik pelajaran bagus dari dua kepelatihan yang baik dan sudah memperlihatkan kualitas dan talentanya di Brighton serta saat dipinjamkan di Leeds," kata Arteta dikutip dari laman resmi klub.

Ia mengatakan, White adalah bek pintar yang nyaman mengolah bola dan gaya bermainnya sangat cocok dengan timnya. "Dan tentu saja, dia masih muda, usia dan profilnya sangat cocok dengan apa yang ingin kami bangun. Kami tak sabar menjadikan Ben sosok

sentral dalam proyek jangka panjang," ujar Arteta.

White menjadi rekrutan ketiga mereka di bursa transfer kali ini setelah bek Nuno Tavares dari Benfica dan gelandang Albert Sambi Lokonga dari Anderlecht.

Saat berada di klub kota London itu, White sempat berlatih dengan pemain muda The Gunners yang mengujutkannya. White musim lalu tampil impresif bersama Brighton. Hal itu pula yang membuatnya berkesempatan ikut skuad Inggris di Euro 2020 sebagai pengganti Trent Alexander Arnold yang cedera.

Selama di pemusatan latihan tim nasional Inggris itu White berkesempatan melihat lebih baik lagi kemampuan winger muda, Bukayo Saka. White selanjutnya bakal bisa melihat kualitas pemain 19 tahun itu dengan lebih baik lagi setelah kini jadi rekan setim.

"Jadi saya sedikit merasakan berlatih bersama Bukayo sepanjang musim panas ini. Saya tak melihat banyak kemampuannya sebelumnya dan

dia sangat mengejutkan saya dengan talenta besarnya. Saya belum banyak berlatih dengannya tapi beberapa pemain lainnya sudah. Dia begitu jeli dan saya sangat terkejut dengan betapa bagusnya ia," kata mantan pemain Leeds United tersebut.

Arsenal sebenarnya juga tengah mencari gelandang serang dan striker untuk menyambut musim 2021/2022. Tapi mereka punya masalah serius untuk mendapatkan pemain top.

Arsenal gagal finis empat besar di Premier League musim 2020/2021 lalu. Ini adalah musim kelima beruntun mereka gagal menuntaskan kompetisi di zona Liga Champions.

Im Gudang Peluru finis di peringkat delapan untuk kali kedua berturut-turut. Musim depan targetnya niscaya mendekati empat besar, namun akan butuh perbaikan skuad yang signifikan.

Eks gelandang Arsenal Ray Parlour mengetahui informasi bahwa klub sedang mencari gelandang serang dan peny-

erang. Satu nama yang diburu untuk posisi gelandang serang adalah James Maddison milik Leicester City. Tapi persoalannya adalah harga Maddison yang amat tinggi.

"Masalahnya adalah harga. Leicester bakal menginginkan uang yang banyak untuknya dan maukah dia meninggalkan Leicester? Saya rasa mereka akan mendapatkan dukungan dan Brendan Rodgers akan didukung manajemen. Entah Arsenal punya uang untuk mendapatkannya, namun dia pasti bernilai lebih dari 60 juta Pound, bahkan lebih," kata Parlour seperti dikutip Metro.

Jika ada pemain yang masuk, Arsenal juga menginginkan Hector Bellerin untuk hangkang. Bek berkebangsaan Spanyol itu dikabarkan dipinjamkan ke Inter Milan dengan opsi permanen.

Berdasarkan laporan Sky Sports Italia, Minggu (1/8), Bellerin tinggal selangkah lagi menuju Giuseppe Meazza. Pemain berusia 26 tahun dikabarkan tertantang mencicipi sepak bola Liga Italia. **vit**

City Ajukan Rp2 T untuk Grealish

MANCHESTER (IM) - Manchester City telah mengajukan penawaran sebesar 100 juta Pound atau sekitar Rp2 triliun guna mendapatkan Jack Grealish dari Aston Villa.

Rumor ketertarikan Manchester City terhadap untuk gelandang Inggris itu telah berembus sepanjang musim panas ini. BBC melaporkan kalau juara Liga Inggris tersebut sudah menjalin komunikasi dengan Aston Villa selaku pemilik pemain hingga saat ini.

Manajer Man City Pep Guardiola memutuskan untuk mengambil langkah sebelum Grealish kembali ke Aston Villa untuk memulai latihan pramusim pada pekan depan. Penawaran sebesar 100 juta Pound pun diajukan ke Aston Villa.

Jika terwujud, ini akan menjadi transfer termahal dalam sejarah

sepakbola Inggris. Saat ini transaksi termahal di Premier League dicatatkan oleh Manchester United saat membeli Paul Pogba seharga 89 juta Pound. Grealish punya kemampuan olah bola yang mumpuni dan jeli di ruang-ruang sempit. Musim lalu ia bikin enam gol dan 10 assist di 26 penampilan Premier League.

BBC mencatat Grealish menciptakan 81 peluang, lebih baik dari seluruh gelandang Man City seperti Raheem Sterling, Phil Foden, Riyad Mahrez, Bernardo Silva, maupun Kevin de Bruyne.

Belum ada komentar dari Grealish terkait rumors tersebut. Namun jika ia berhasil ke City, bisa dipastikan betapa kokohnya sektor tengah klub Inggris tersebut.

Jelang dimulainya musim 2021/2022, City terus melakukan pertandingan uji coba. Teranyar, mereka mengalahkan Barnsley dengan skor 4-0. Semua gol City dicetak Samuel Edozie, Ben Knight, Riyad Mahrez dan Nathan Ake.

Juara bertahan Liga Inggris itu tampil dominan. Dengan demikian, City mengemas kemenangan keduanya di masa pramusim kali ini. **vit**

JACK GREALISH
Pemain Aston Villa

Pertahanan Bayern Jadi Sorotan

MUNICH (IM) - Bayern Munich mengalami kekalahan 0-3 saat menghadapi Napoli pada laga pramusim. Bermain di Allianz Arena, Sabtu (31/7), Bayern sempat menurunkan sebagian besar pemain tim utama, yang baru saja pulang berlibur usai bertanding di Piala Eropa 2020.

Tampil nyaris dengan kekuatan penuh, Die Roten beberapa kali mengancam gawang Napoli lewat Robert Lewandowski, Eric Maxim Choupo-Moting, Serge Gnabry, hingga Jamal Musiala.

Pelatih Julian Nagelsmann mengganti para pemain utamanya dengan pemain-pemain muda. Situasinya tak lagi sama setelah itu. Kesalahan-kesalahan mendasar di lini belakang berakibat fatal. Napoli berhasil mencetak tiga gol ke gawang Sven Ulreich yang menggantikan Manuel Neuer.

Victor Osimhen membuat dua gol, sedangkan satu lagi diciptakan Zinedine Machach, yang semuanya berawal dari keteleroran barisan belakang Bayern, yang berujung serangan balik. Chris Richards kurang siap dalam mengatasi

pergerakan pemain Napoli.

Usai laga, Nagelsmann menyoroti hal ini, namun ia lebih mementingkan kondisinya timnya jelang Bundesliga musim depan yang akan dimulai dua pekan lagi.

"Rasanya tak menyenangkan (kalau kalah), tentu saja. Babak pertama berjalan baik. Kami lebih baik dari mereka dan tampil oke. Di babak kedua, kami kebobolan tiga gol. Namun Saya senang para pemain internasional saya sudah kembali dan bermain 45 menit, itu penting. Masih ada tiga pemain utama lagi yang baru hadir Senin (2/8) depan, lalu barulah kami (tim utama) bisa berlatih bersama untuk pertama kalinya," kata Nagelsmann.

Kekalahan ini membuat Bayern belum pernah menang di laga pramusim. Sebelum kalah dari Napoli, mereka juga kalah dari Borussia Mönchengladbach (0-2), Kóln (2-3), dan Ajax Amsterdam (2-2). **vdP**

CHRIS RICHARDS
Pemain Bayern Munich

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board
Ahlinya Papan Semen
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL FiberFLAT SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Grcs Board Lantai 2 Jl. S. Permai Kav. 64 Jakarta 11110. Telp: (62-21) 53 666 800 (Harian) Fax: (62-21) 53 666 700 E-mail: cpi@ciptapandn.com